

Steckbriefe der Preisträgerinnen

Deutscher Lehrkräftepreis – Unterricht innovativ 2021

aus

Hessen

Kategorie

„Ausgezeichnete Lehrkräfte“

SPERRFRISTEN

Bitte behandeln Sie diese Informationen vertraulich und beachten Sie dazu unbedingt die folgenden wichtigen Hinweise zu den Sperrfristen:

Über sämtliche Preisträgerinnen und Preisträger aus allen Kategorien kann bereits morgens am Tag der Preisverleihung, d. h. am Montag, dem 21.03.2022, vollständig berichtet werden. Da die Preisverleihung aufgezeichnet und am 21.03. ausgestrahlt wird, werden alle Preisträgerinnen und Preisträger – anders als bei unseren Preisverleihungen in Präsenz – bereits am Nachmittag des 17. März über ihre Platzierung informiert.

Im Februar 2022 wurde der „Deutsche Lehrpreis – Unterricht innovativ“ in „Deutscher Lehrkräftepreis – Unterricht innovativ“ umbenannt.

Deutscher Lehrkräftepreis – Unterricht innovativ 2021
Wettbewerbs-Kategorie „**Ausgezeichnete Lehrkräfte**“

Hessen: Katrin Aurich, Preisträgerin Deutscher Lehrkräftepreis 2021

Name: Katrin Aurich

Bundesland: Hessen

Schule: Dreieichschule Langen

Fächer / Kompetenzen:

Mathe, Darstellendes Spiel, Sport

Besondere Eigenschaften laut Schülerinnen und Schülern:

Außerschulisches Engagement, Kreativität, spannende Unterrichtsgestaltung, Offenheit für die Belange der Schülerinnen und Schüler



Direktes Lob von Schülerinnen und Schülern:

„Unsere Lehrerin, Katrin Aurich, mischt die Dreieichschule Langen seit vielen Jahren mit ihrem Engagement und ihrer Kreativität auf. Wir Schüler*innen lernen nicht nur, sondern erleben, dass Unterricht Spaß machen kann.“

„Bei Fragen und Problemen hat Frau Aurich immer ein offenes Ohr.“

„Im Fach ‚Darstellendes Spiel‘ ist sie schlichtweg der Burner! Frauenrechte, Flüchtlingspolitik, Umweltprobleme. Diese und weitere Themen haben wir nicht nur der gesamten Schule, sondern auch den Lesenden der örtlichen Zeitung durch unsere Pausentheater vermittelt.“

„Bei dem hr-Videowettbewerb haben wir unter ihrer Leitung den ersten Preis für das beste Video gewonnen.“

„Mit Hilfe solcher Preisgelder werden dann Materialien für Kostüme, Bühnenbilder und Requisiten gekauft, die Frau Aurich übrigens zum größten Teil selber näht, baut und dekoriert.“

„Bei der Theater AG ist sie Regisseurin, Produzentin und Technikerin in einem und springt sogar notfalls als Schauspielerin ein, um die sieben jährlichen Aufführungen reibungslos über die Bühne zu bringen.“

„Katrin Aurich hat uns Türen geöffnet und Chancen gegeben. Sie ist nicht nur eine tolle Lehrerin, sondern ein toller Mensch.“

Deutscher Lehrkräftepreis – Unterricht innovativ 2021
Wettbewerbs-Kategorie „**Ausgezeichnete Lehrkräfte**“

Hessen: Birgit Vollrath, Preisträgerin Deutscher Lehrkräftepreis 2021

Name: Birgit Vollrath

Bundesland: Hessen

Schule: Heinrich-von-Gagern-Gymnasium Frankfurt

Fächer / Kompetenzen:

Latein, Griechisch und Philosophie; Fachbereichsleiterin

Besondere Eigenschaften laut Schülerinnen und Schülern:

Hohe Fachkompetenz, Empathie und Fürsorglichkeit,
individuelle Betreuung, Begeisterung für ihr Fach,
außerschulisches Engagement, Vertrauensperson



Direktes Lob von Schülerinnen und Schülern:

„Frau Vollrath ist für mich nicht nur die beste Lehrerin, die ich je hatte, sondern auch eine der prägendsten Persönlichkeiten in meinem Leben.“

„Als Leistungskurslehrerin im Fach Altgriechisch vermittelte sie mir mehr Allgemein- und Kulturwissen als ich in jedem anderen Fach mitgegeben bekommen habe ...“

„Herzerwärmend war dabei immer ihre offensichtliche Fürsorge für jede und jeden von uns, die die anderer Lehrkräfte in solchem Maße übertraf, dass sie für uns neben ihrer Rolle als Lehrerin auch die einer Bezugsperson und Beraterin einnahm.“

„Frau Vollrath war immer ausnehmend bemüht darum, dass wir uns alle individuell angesprochen und mitgenommen fühlten, und achtete sehr darauf, dass keine wesentliche Leistungsschere entstand.“

„Ihre eindrucksvolle Leidenschaft für ihr Fach und ihren Beruf spiegelte sich in Lehr-Ergebnissen, Begeisterung und Dankbarkeit ihrer Schüler*innen wider, und so ist es kein Wunder, dass der allgemeine Konsens war, dass Frau Vollrath die größte Bereicherung unseres Lehrkörpers darstellte.“

„Wir alle wünschen uns diesen Preis für sie von ganzem Herzen, und ich kenne wirklich niemanden, der ihn mehr verdient hätte. Wir wollen das, was sie uns nicht nur für die Schulzeit, sondern tatsächlich für das ganze Leben mitgegeben hat, zumindest ansatzweise zurückgeben.“

„Frau Vollrath ist die beste Lehrerin Deutschlands, und meiner Überzeugung nach sogar noch viel mehr.“